

内浦小中学校 学校だより

きざな

令和5年12月号



# 絆

長かった2学期、そして令和5年も終わりを迎えようとしています。今年は、例年に比べ早い時期からインフルエンザが流行していましたが、おかげさまで本校では長期欠席する児童生徒は出ておりません。今後ますますインフルエンザが流行する季節になりますので、子ども達の体調管理に十分気を配っていきたいと思います。ご家庭での指導もよろしくお願い致します。

## 学習発表会

11月25日(土)に学習発表会を開催しました。

保護者や家庭・地域・学校協議会の皆様、地域の皆様など多くの方に参観していただくことができました。発表の態度や内容について、参観者の方から大変良かったという評価をいただいたことをありがたく思います。

<1・2年生>

「1・2年生のお気に入り」

学校や内浦地区のお気に入りを紹介しました。



<3・4年生>

「内浦を学ぼう・内浦の人とつながろう」

名人探し・食の学習・赤ふん坊や体操教え隊の活動を通して、総合的な学習の時間に学んだことを発表しました。



<5・6年生>

「内浦PR ええもん大集合」

内浦地区の特産物を使って、地域をアピールしていく活動について発表しました。



中学生は探究活動に力を入れ、自分達で内浦の課題を考えました。そして、その課題を解決していくためには何が必要で、自分達には何ができるのかを考え実践してきました。

<中学生：何でも屋さんグループ>

「誕生秘話からこれまでの軌跡」

学校や地域のためのボランティア活動で学んだ「私たちにできること」について発表しました



<中学生：環境グループ>

「魚が食べられなくなる！？ ～未来の内浦の海を守るために～」

「海洋ごみ」をテーマに学習してきたことを発表しました。



<中学生：健康・福祉グループ>

「私たちのSDGs プロジェクト～内浦地区に健康と福祉を～」

「健康と福祉」をテーマに活動してきたことを発表しました。



る子を育てる」というスクールプランの目標に一步近づけたように思います。



### 1月の行事予定

1日（月）元日

8日（月）成人の日

9日（火）3学期始業式

29日（月）学校集金口座振替日

31日（水）・12/1（木）期末テスト（中3）

※1月4日（木）まで学校閉庁となります。

※その他の行事につきましては、学校や学級から出るお便りでご確認ください。

### 内浦公民館まつりに参加

11月18日（土）に開催された内浦公民館まつりに、3・4年生と中学生が参加しました。

3・4年生は「赤ふん坊や体操」を、中学生は「よさこい」を披露しました。

どちらの活動も地域の方々に大変喜んでいただき「ふるさとを誇りに思い、ふるさとに貢献しよう」とす

下記のQRコードから、学校の様子や学校だより等がご覧になれます。



学校HP



学校ブログ